のぞみ福井ニュースレター



2018 年秋/第 66 号

- 2



圣行

公益財団法人

がんの子どもを守る会 福井支部

文責:代表幹事 坪田

MAIL: n ozomi-f@mx3.fctv.ne.jp

HPURL:

nttp://www3.fctv.ne.jp/~nozomi-f/

Facebookページ URL:

<u>nttps://www.facebook.com/gannokodo</u> nofukui







酷暑の夏でした。災害が次々起こりました。台風が上陸。北海道に大地震。今年は異常気象、自然災害本当に続きます。被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げます。福井もお彼岸を過ぎてようやく朝晩が涼しくなってまいりました。まだ25度を超える夏日の日中、また、台風もやってきそうですが、食の秋、芸術の秋、スポーツの秋を迎え心も体も潤えるように過ごしていきたいものです。福井は9/29~10/15の間、50年ぶりに国体・障スポ大会を開催します。平成最後の国体、全国から選手を迎え、天皇皇后両陛下、皇太子様、秋篠宮様ほかたくさんの皇族の皆様もお見えになります。幸福日本一の福井県、おもてなしも、人に思いやり、優しさも日本一にならないといけません。

ピアサポートカフェ 嶺南地区開催

8月5日に日曜日に敦賀市の施設、プラザ萬象の和室にてピアサポートを開催いたしました。わざわざ福井のSNOWCAFE様より、おいしいシフォンケーキを2ホール提供していただきました。本当に毎回恐れ入ります。おかげで参加者の心がほんわか温まっています。嶺南のご夫婦がお子様を亡くされて2年たってようやく参加できたとおっしゃって来てくださいました。今回は亡くした親の会になりました。亡くしてから、10年以上たったお母さまが4組も参加でした。何年たっても心が通じるひとときでした。みんな人前で涙を流せるひとときでした。

福井本丸ライオンズクラブ様提供小児がん患児家族のBBQ交流会

この日も35度以上の猛暑日でしたが、少し涼しい一条滝のそばの一乗谷小次郎の里ファミリーパークにて朝から本丸ライオンズさんが、野菜切や煮沸消毒の作業をしてくださっていて、私たちは準備も人をお迎えするぐらいでほんとに何もかもお世話になりました。寛解や治療終了して学校に戻った子どもたちや親御さんきょうだいとたくさん参加してくださいました。くじ引きもして、終わっても名残惜しそうにみんな外で元気に遊んでいました。ホスピタルトイさんの会員さんが主でしたが、ライオンズさんともいっぱいお話もでき、楽しい交流会になりました。



のぞみ北陸小児がん交流会イン金沢

支部のない石川県にて富山支部との共催で交流会を毎年開いております。 本年も石川県社会福祉会館にて行いました。石川県の小児がん患者家族の会 クルミカフェのメンバーさんが来てくださいました。富山支部と福井支部のメンバーと交流 を行いました。リレーフォーライフにてレモネードスタンドをされるそうで、石川県での小児 がん広報、啓発に話が及びました。

